

La semana que viene, gran evento energético en Córdoba

El Foro de Ingeniería Eléctrica que organiza Editores junto con EPEC se desarrollará los próximos martes 15 y miércoles 16 de octubre en el salón auditorio de la empresa provincial. La participación es gratuita, pero requiere acreditación. A continuación, todos los datos.

Martes 15 y miércoles 16 de octubre de 2024

Foro de Ingeniería Eléctrica
fie.editores.com.ar

Detalle de actividades y disertantes en: <https://fie.editores.com.ar/>

Foro de
Ingeniería Eléctrica
Córdoba 2024

Energía federal: Inclusión, eficiencia y seguridad en la transición global



Martes 15 y miércoles 16 de octubre son los dos días en los que los actores del rubro energético argentino estarán reunidos en el salón auditorio de EPEC, en Córdoba, con el objetivo de debatir acerca de la realidad energética del país. Desde eficiencia energética hasta generación renovable y redes de distribución inteligentes, sin olvidar la seguridad o mismo la tarifa eléctrica, todas y cada una de las presentaciones buscan atender el panorama actual de la generación, transmisión, distribución y consumo de energía en el país a fin de establecer pautas claras de desarrollo hacia un futuro energético eficiente, inclusivo y seguro.

Representantes de todos los sectores han sido convocados con el objetivo de nutrir el debate con todos los puntos de vista: las disertaciones están repartidas entre miembros de los gobiernos nacional o provincial, instituciones académicas, cooperativas eléctricas y empresas del sector. En rigor, la propia vicegobernadora de la provincia, Miriam Prunotto, será la encargada de inaugurar el Foro el martes a las nueve de la mañana con una jornada sobre mujeres en energía.

Todas y cada una de las presentaciones buscan atender el panorama actual de la generación, transmisión, distribución y consumo de energía en el país a fin de establecer pautas claras de desarrollo hacia un futuro energético eficiente

URL estable: <https://www.editores.com.ar/node/8194>

Cómo participar

La participación en todas las actividades del Foro de Ingeniería Eléctrica es libre y gratuita. Sin embargo, se requiere preacreditación, la cual se realiza completando un muy breve formulario en la página web del evento: <https://fie.editores.com.ar/pre-acreditacion-online-al-foro-de-ingenieria-electrica-cordoba2024/>

La propia vicegobernadora de la provincia, Miriam Prunotto, será la encargada de inaugurar el Foro el martes a las nueve de la mañana

La exigencia responde a la capacidad del salón auditorio en donde se desarrolla el encuentro. Por ese motivo, es menester indicar dentro del mismo formulario cuál es la jornada a la que se desea asistir:

- » Mujeres en energía, martes 15 de octubre, 9:15 h.
- » Eficiencia energética: martes 15 de octubre, 11:00 h.
- » Energías renovables, martes 15 de octubre, 14 h.
- » Redes eléctricas inteligentes, martes 15 de octubre, 16 h.
- » Seguridad eléctrica y normas, y tarifa eléctrica: miércoles 16 de octubre, 9 y 11 h.



- » Soluciones innovadoras para la industria eléctrica, tecnología y sostenibilidad en la vía pública: miércoles 16 de octubre, 14 y 16.30 h.

Asimismo, el DNI y otros datos serán solicitados por personal de seguridad en el ingreso de EPEC. ■■

Se requiere preacreditación, la cual se realiza completando un muy breve formulario en la página web del evento

